



R I 会長 レイ・クリンギンスミス

第2790地区ガバナー

織田 吉郎

第5分区ガバナー補佐

佐野 昭雄

第5分区幹事

鈴木 照夫

第2790地区地区委員

広報・IT委員会

勝浦RC 千葉 正徳

クラブ研修委員会

館山RC 川名 光俊

環境委員会

館山RC 吉田 政紀

R財団寄付金小委員会

鴨川RC 伊藤 正人

勝浦ロータリークラブ

会長

関 一憲

幹事

中村 満

クラブ会報委員長

渡邊 ヒロ子

副委員長

渡邊 昌俊

委員

牧野 利美

前田 安彦

関 正夫

斎藤 麻美子

### 5月6日(金)のプログラム

- 各委員会(バズ・セッション)

### 本日(5/13)のプログラム

- 地区協議会報告

### 今後の例会プログラム

- 5/20(金) 会員卓話  
(西川佳璋君)
- 5/24(火) 千倉・鴨川3クラブ  
合同例会及び車中臨時理事会
- 5/27(金) 合同例会に振替
- 6/3(金) 会員卓話
- 6/10(金) 各委員会報告
- 6/17(金) "

### 会長挨拶 関一憲会長

4月22日に鈴木(覺)会員と岩瀬会員  
そして古川会員と成田RC50周年に  
出席してきました。また、5月1日は  
模擬国連が開催され、齋藤(豊)会員、  
村石会員のお子様が出席くださり、活  
躍されていました。5月21日(土)  
午後7時55分~30分番組として、  
千葉テレビにて放映予定です。

ぜひ皆様ご覧下さい。

さて、去る4月24日に地区協議会が開催されました。このセミナーは  
次年度のクラブの方向を決定するとても重い役割を持ったものです。織田  
ガバナーは、昨今のロータリーは混迷の一途を辿っている。それは「何故  
私たちはロータリーに集っているのか」という大切な価値観がぐらついて  
いることを意味している。しかし、震災の被災地での日本人の真面目さ誠  
実さを見て、日本人としての誇りを感じます。「寛容」の中に情熱的な復  
興のエネルギーが隠れているのだと悟り感動します。ロータリアンはこの  
ような誇り高き日本人の中で一段高い倫理観を持って自分達の人生を律  
してゆこうとする人々の集いです。私たちは胸を張って日本復興の精神的  
支柱の最前線であり続けたいと思います。そのためにも、ロータリーの綱  
領を大切に、例会を通じて自己を磨き続けてゆかなければなりません。と  
おっしゃっています。

本日は、次年度の勝浦RCをどのようにしていくのかを、皆で一緒に考  
えるととても大切な1日です。是非とも今以上に誇り高いクラブ運営がで  
きる様、皆様と有意義なバズ・セッションの時間をもちたいと思います。

### 幹事報告 中村満幹事

成田RC様から先日の創立50周年の記念式典参加礼状が届いています

「がんばろう!第2790地区チャリティーパーティー」の案内

日時：6月2日(木)午後6時~

場所：ホテル ザ・マンハッタンに於いて

### 第11回 理事会報告

5月27日(金)の通常例会は、5月24日(火)に振り替かえいたします。

5月24日(金)合同例会に向かう車中にて臨時理事会を行います。

臨時総会が6月10日に開催されます。

5,6月の例会のプログラムについて。



**ニコニコBOX (中村昇 親睦委員長)**

**本人誕生日 釜田英之 君**

生まれた時は天皇誕生日、昭和が終わり緑の日に、そして今は昭和の日と3回変わりました。人間もそのように脱皮できれば良いのですが、生まれたまんまの私ですが、今後とも宜しくお願い致します。



**配偶者誕生日 関正巳 君**

息子が飯館村と南相馬に積算計を持って行って参りまして、2日間で150マイクロシーベルトだったそうです。これを我が家に3日間おいて、どうなるかな?と...1日の平均が0.8マイクロシーベルト、市原で発表するよりちょっと多いのですが、これを計算すると1年間で国際法で定める1ミリシーベルトを下回って0.8ミリシーベルトなので、まして勝浦ならさらに少ないだろうと、みなさん安心して生活できると思います。



**結婚記念日 手塚明宏 君**

29周年、来年は30周年ということで、ますます夫婦円満にいこうと思います。



**結婚記念日 齋藤義典 君**

最近は、「あれ、それ」でお互い通じるようになりまります。37年..もうそんなになるのかな?と感じます。



**結婚記念日 西尾誠 君**

45周年になります。70歳も過ぎますとどちらも体調が心配になります。私は元気で女房の方は病気がちですが、そのときそのときを大事にし合って過ごしていきたいなと思っております。



**自主申告 村石愛二 君**

5月1日に『いすみポッポの丘』をオープンさせていただきました。ロータリーの仲間の皆さんにもお祝いいただいたり、遊びにおこしくださったり、またお買い上げいただいたりして誠にありがとうございました。そもそもロータリーから始まったことで、昨年の8月にいすみ鉄道の鳥塚社長が卓話に来られて、そのときに鳥塚社長のパワーに便乗しようと思って、1両買ってしまいました。それだけでは商売にならないと思って、金沢から2両を4月の20日に持ってまいりまして、10日間では、まだまだ整備が行き届いていないのですが、これから子ども、お年寄りもゆっくり過ごしていただけるような、そういう施設にしたいと思っております。今後ともよろしくお願い致します。



**地区協議会報告 関正巳 会長エレクト**

4月24日アパホテル&リゾート東京ベイ幕張にて地区協議会が行われました。

我が勝浦ロータリー・クラブからは会長幹事が各々の部会クラブ奉仕部会に村石さん、職業奉仕部会に中村満さん、社会奉仕部会に牧野利美さん、国際奉仕部会に関正夫さん、鈴木覚三郎さんの両名、新世代奉仕部会に池田哲夫さん、岩瀬文夫さんの両名、R財団部会に高梨薫敏さん、米山奨学部会に渡辺幸男さん。以上9名そして、ガバナー補佐として、釜田英之さん、地区委員として関一徳さんと斉藤豊久さんと総勢12名が出席いたしました。



10時点鐘に始まり午前中は全体会議、午後は部会会議と予定時間4:00までの会議でした。私どもの会長部会は例年通り結構きっちり行われました。しかしながら一部の部会で、為体としか言わざる部会があったと耳にしました。これには早速 関一憲 次期地区委員が模擬国連の機会に抗議を申し入れてくれたとの事ですので、次には改善がみられることと思います。

会長部会の説明は先日 PETS 報告と重複するところが有りますので細かい説明は省かせていただきます。

**出席報告 5 / 6 (金) 出席委員会 (関祐介委員長)**

会員	出席	MU	欠席	出席率
40名	26名	7名	7名	82.5%

欠席：浅野玄航・内田秀実・高橋奈緒美・高山裕紹  
前田安彦・吉野裕子・渡辺保

目標は、歴代会長が築き上げた品格のある勝浦ロータリー・クラブをもっと発展拡大させられるような事が出来ればと思います。あくまで希望ですが・・・織田ガバナーが素晴らしいことを言っていました。地区教直後にも言いましたが、新幹線を例えて、「あの日本の新幹線はなぜ他の列車より早く走れるのかと、それは全ての車軸に各々モーターがついているのだと、それをまとめて先頭を走るのが会長の役目なのだと、1年を通してよくも悪くもなるのは、会長の全責任なのです！頑張ってください！」と大変なプレッシャーとエールを送られました。勝浦ロータリー・クラブに於いてこのモーターがいかにか回って、先頭車両を押してくれるか、或いは引っ張られるか、それは今までの実績を皆さんがどのように評価し、信頼してくれているかにあるのだらうと思っています。

また、次年度組織の委員長さんを、なるべく5年未満の会員の皆様をお願いした目的は

- 1) 会員の皆様の出席率を上げること。
- 2) ロータリーを知っていただくこと。
- 3) ロータリーの話をもっとして親睦を図ること。

そして種々の委員長をこなしロータリーの知識を早く身に付け、それらを実績として、皆さんの信頼を得て特に知識を必要とする幹事職などをこなし、会長を目指す事だらうと思います。

それによってロータリーを知り、好きになって、嵌ってしまう事になるのだらうと考えます。

地域社会のリーダー達の集まりが、異質でハイレベルな空間で新鮮な気持ちで自己研鑽する。それが楽しく、埋もれた自分を引き出し、自分の生き様まで変えてくれる。そんなクラブに、なればと、とにかく楽しく、常に意見交流できる場にしたいと思いますので、ご協力を宜しくお願いいたします。

つづきまして、部会に分かれてバズ・セッションを行うと申しましたが、部会について説明いたします。

クラブ奉仕部会には、クラブ奉仕委員長、会員増強委員長、広報IT委員長、クラブ研修委員長、職業奉仕部会は一つの独立で、社会奉仕部会と新世代育成部会、新世代育成部会は、新世代育成とRYLA、インターアクト、これが一緒になってください。あと国際奉仕部会、ロータリー財団部会と米山奨学記念部会は3つが一緒になってください。

以上の部会に分かれていただければと思っています。初めてのバズ・セッションですので、うまくいかどうかわかりませんが、研修で教わってきたことを皆さんに指導して、それぞれの部会でどのような目標を持ったらよいか、次回もう一度やりますので、そのときに、理事が意見をまとめて発表していただけるようお願いしたいと思っております。では、各部会ごとにどうぞ宜しくお願いします。

#### 4月24日(日)地区協議会後の報告と委員長会議

PM6:00より～松の家旅館にて

